sehen die Probleme allseitig erläutern, bei der Durchführung der Aufgaben Anleitung und Hilfe geben, alle Werktätigen zum ökonomischen Denken erziehen und für die Lösung der vom VI. Parteitag gestellten Aufgaben gewinnen.

Bei den Parteiwahlen kommt es darauf an, die Führungstätigkeit, die Leitungs- und Organisationsarbeit gründlich zu verbessern, die Leninschen Prinzipien der Parteiarbeit strikt einzuhalten und alte überholte und bürokratische Arbeitsmethoden zu überwinden. Es muß jene Qualität der politischen Führungstätigkeit erreicht werden, die für die Durchführung der Beschlüsse des VI. Parteitages notwendig ist.

Entsprechend der Rede des Genossen Walter Ulbricht auf dem 5. Plenum gilt es zu sichern, daß

- in der ganzen Partei, in jeder Grundorganisation der politisch-ideologische und organisatorische Kampf um das wissenschaftlich-technische Höchstniveau, um die Durchsetzung des neuen ökonomischen Systems der Planung und Leitung der Volkswirtschaft in den Mittelpunkt der Leitungstätigkeit gestellt wird,
- sich jede Parteiorganisation ausgehend von der Perspektive und der Entwicklungsrichtung von Wissenschaft und Technik - konkrete, festumrissene Ziele stellt, wie und mit welchen Mitteln im Betrieb oder Institut der wissenschaftlich-technische Höchststand, die weitere Steigerung der Arbeitsproduktivität, die Erhöhung der Qualität der Produktion und die Senkung der Selbstkosten erreicht werden können,
- alle Parteiorganisationen den Werktätigen helfen, die Wirkungsweise der ökonomischen Gesetze in den Produktionszweigen und -betrieben zu verstehen, und sie befähigen, die damit in Verbindung stehenden neuen und komplizierten Aufgaben zur Erreichung des wissenschaftlich-technischen Höchststandes zu lösen,
- die Parteiorganisationen den Werktätigen helfen, ihr Bildungsniveau zu erhöhen, die moderne Technologie zu meistern, die Qualität der Produktion zu erhöhen und die Kosten zu senken.

Hieraus ergeben sich spezifische Fragen, die im Verlaufe der Parteiwahlen 1964 besonders zu behandeln sind:

Auf dem Gebiet von Industrie und Bauwesen:

 Alle gesellschaftlichen Kräfte sind auf die Lösung der im Plan 1964, besonders auf die im Plan Neue Technik und Planteil Investitionen festgelegten Aufgaben zu konzentrieren. Zur Lösung der Aufgaben des Planes Neue Technik kommt es vor allem darauf an, die Planteile